

ONG École du capitalisme chrétien moderne

A social laboratory to transform lives with faith, discipline and prosperity

L'ONG ECHO FREEDOM – School of Modern Christian Capitalism est une initiative unique qui unit les principes et les outils chrétiens du capitalisme moderne pour promouvoir une transformation réelle et durable.

Créée comme une expérience sociale pratique, l'ONG est née en mettant l'accent sur les sans-abri, mais elle s'applique à toute personne confrontée à une vulnérabilité sociale ou à une stagnation de la vie.

Pendant 30 jours intensifs, le participant reçoit :

Soutien physique : hébergement, hygiène et alimentation saine.

Soutien complet : psychologique, médical et spirituel.

Formation pratique: esprit d'entreprise, gestion financière et croissance.

Des exercices réels pour générer des revenus et développer l'autonomie.

Les principes chrétiens appliqués pour reconstruire le caractère, les habitudes et le but.

Le programme est divisé en phases stratégiques, de la sélection initiale avec 30 questions de connexion au test final, où le participant présente son plan d'affaires aux supporters.

La philosophie centrale est la loi de la multiplication: celui qui a été aidé s'engage à aider un autre, créant une chaîne continue de transformation.

Contact officiel

École du capitalisme chrétien moderne

Projet de transformation sociale basé sur les principes chrétiens et la méthodologie capitaliste moderne

Auteur: Echo Freedom (pseudonyme)

:: Site Web : www.echo-freedom.org

This document presents the complete project, its phases, methodology and objectives, serving as an official guide for implementation and institutional presentation.

Partie 1 – Présentation du projet

Le projet Christian Modern Capitalism School est une initiative sociale novatrice qui unit les principes chrétiens et les pratiques de développement économique pour transformer les vies de manière durable.

Son objectif est d'offrir aux sans-abri ou aux personnes socialement vulnérables

réelle opportunité de restructuration physique, mentale, émotionnelle et spirituelle, grâce à un programme intensif de 30 jours.

Plus qu'un programme d'aide sociale, l'École propose un processus de sauvetage et de protagonisme, où chaque participant est confronté à la rupture avec la victimité, à développer de nouvelles compétences et à créer un plan de vie durable, basé sur les valeurs chrétiennes et la saine logique du marché.

Le projet a été conçu comme un laboratoire social pratique, capable de générer des données concrètes sur le comportement humain, l'adaptation et de surmonter les défis, en mettant l'accent sur l'autonomie financière et la multiplication de l'aide, où chaque bénéficiaire est encouragé à soutenir, à l'avenir, d'autres personnes qui sont dans la même condition qu'auparavant.

Partie 2 – Mission, vision et valeurs

Mission

Promouvoir la transformation intégrale des personnes dans les situations vulnérables, en offrant structure, connaissance et soutien pour qu'elles deviennent autonomes, productives et capables d'aider les autres, sur la base des principes chrétiens et de la pratique consciente du capitalisme moderne.

Vision

Être reconnu comme une référence nationale et internationale dans les méthodologies chrétiennes de réinsertion sociale, combinant foi, discipline et esprit d'entreprise pour créer des histoires réelles de surmonter.

Valeurs

Le Christ au Centre – le Christ comme fondement de tout véritable changement.

Dignité humaine – Chaque personne est précieuse et unique, peu importe son histoire. 3. Autonomie – Autonomiser chaque individu à se soutenir et à prospérer par son propre mérite.

Discipline – Structure quotidienne et engagement envers les résultats. 5. Multiplication – Aider les autres comme nous avons été aidés.

Amour pour les voisins – Respecter et accueillir même ceux qui se sont opposés à la foi chrétienne. 7. Intégrité – Transparence dans la gestion et l'utilisation des ressources. 8. Excellence – Faire le meilleur possible à chaque étape du processus.

Partie 3 – Justification sociale

L'augmentation visible du nombre de personnes sans abri, tant dans les grandes villes que dans les petites régions, reflète directement les crises économiques, l'effondrement de la famille, la dépendance chimique, les problèmes de santé mentale et la perte de sens dans la vie.

Malheureusement, la plupart des initiatives actuelles se limitent à maintenir la survie de ces personnes, en offrant de la nourriture, des vêtements et des abris temporaires, mais sans s'attaquer aux causes sous-jacentes qui les ont menés à cette condition. Le résultat est la perpétuation d'un cycle de dépendance, où beaucoup s'habituent à recevoir de l'aide sans aucun encouragement au changement.

L'École du capitalisme moderne chrétien propose une approche différente : - Identifier et sélectionner les personnes qui veulent vraiment changer.

Offrir une structure de survie de base pendant 30 jours, mais en mettant l'accent sur le développement personnel et professionnel.

Mettre en place un plan de réinsertion concret, y compris la création de revenus et la reconstruction des liens sociaux.

Basez chaque étape sur les valeurs chrétiennes et une bonne compréhension du capitalisme comme outil d'évolution.

Cette proposition vise non seulement à faire sortir quelqu'un de la rue, mais aussi à rétablir sa capacité à vivre dans la dignité et le but, à réduire la récurrence et à promouvoir un impact social mesurable.

Partie 4 – Objectifs du projet

Objectif général

Transformer la vie grâce à un programme intensif de 30 jours qui combine les principes chrétiens, la discipline personnelle et les pratiques entrepreneuriales, assurant l'autonomie financière et la réinsertion sociale durable.

Objectifs spécifiques

Identifier et sélectionner les personnes en situation de vulnérabilité qui manifestent une réelle volonté de changer.

Fournir un logement de base, une hygiène, de la nourriture et des soins médicaux pendant la période du programme.

Offrir un soutien psychologique, spirituel et professionnel, avec un encadrement quotidien. 4. Développer les compétences techniques et entrepreneuriales, adaptées aux compétences et aux intérêts du participant.

Créer un plan commercial individuel viable et peu coûteux

Enseigner la gestion financière de base, y compris l'épargne, le réinvestissement et le contrôle des dépenses.

Mettre en place un réseau de soutien pour le suivi après le programme, en réduisant les risques de retour à la situation précédente.

Stimuler la multiplication, en encourageant chaque ancien participant à soutenir une autre personne en situation de vulnérabilité.

Partie 5 – Public cible

Le projet s'adresse aux personnes en situation de vulnérabilité sociale, en donnant la priorité : 1. Personnes sans abri – Hommes et femmes qui ont perdu leurs liens familiaux, professionnels et communautaires, mais qui manifestent un intérêt pour la reconstruction de leur vie. 2. Personnes ayant des antécédents de dépendance chimique – Seuls ceux qui acceptent de participer à la surveillance et au traitement, s'engagent à l'abstinence pendant le programme.

Personnes en situation de vulnérabilité silencieuse – Personnes qui, bien qu'elles aient un toit sur la tête, vivent dans des conditions précaires, sans perspectives ni objectifs clairs, et qui montrent des signes de démotivation ou d'apathie sociale.

Membres des communautés religieuses – Les personnes au sein des églises chrétiennes qui font face à des crises personnelles ou financières et ont besoin de conseils pour retrouver le protagonisme de leur vie.

Partie 6 – Critères généraux d'admissibilité

Véritable démonstration d'un désir de changement.

Conditions physiques et mentales minimales pour effectuer des activités quotidiennes. - Acceptation et respect des règles du programme.

Engagement envers les valeurs chrétiennes et l'éthique du travail.

Partie 7 – Méthodologie de surveillance

La surveillance des participants est continue et structurée, en s'assurant que chaque étape du programme est terminée et que les résultats sont mesurables.

Surveillance quotidienne

Rencontre matinale avec conseils, objectifs pour la journée et lecture de la Bible.

Liste de contrôle des activités pour consigner les progrès et les difficultés.

Interaction avec les mentors pour corriger le cours et encourager. Surveillance hebdomadaire

Évaluation des progrès sur les plans physique, émotionnel, spirituel et financier.

Réunion de rétroaction entre les participants, les mentors et l'équipe de soutien.

Analyse des résultats des exercices pratiques et des ajustements apportés au plan d'action.

Suivi post-programme

Contact bihebdomadaire dans les trois premiers mois suivant l'achèvement.

Accès aux groupes de réseautage et aux possibilités d'emploi.

Invitation à participer comme mentor bénévole pour les nouveaux participants, en encourageant la loi de multiplication.

Partie 8 – Principes chrétiens et philosophie du capitalisme moderne

La philosophie du capitalisme moderne, enracinée dans les principes chrétiens, n'est pas seulement un modèle économique mais un cadre moral pour l'utilisation responsable des ressources, la répartition équitable des opportunités et le traitement digne de chaque individu. Il reconnaît que la richesse n'est pas une fin en soi, mais un outil de service, de développement et de promotion de la justice.

Les valeurs chrétiennes telles que l'intégrité, la compassion, l'intendance et la responsabilité fournissent la boussole morale qui empêche le capitalisme de se transformer en cupidité ou en exploitation. Ces valeurs exigent que les entreprises et les particuliers agissent non seulement dans leur propre intérêt, mais aussi dans l'intérêt de l'ensemble de la communauté. Le succès économique n'est donc pas mesuré uniquement par les marges bénéficiaires, mais par l'impact positif sur la vie humaine, l'environnement et la préservation de l'identité culturelle.

Dans le cadre du capitalisme éduqué, la production de profits est combinée à la responsabilité sociale et à la prise de décisions éthiques. Les investissements sont encouragés à être ciblés et à soutenir des projets qui favorisent l'éducation, l'innovation et le bien-être social. La concurrence est acceptée comme un moteur d'excellence, mais jamais au détriment de la dignité humaine ou de l'équité. Cette approche rejette à la fois les excès de marchés non réglementés et la stagnation des économies surréglementées, en cherchant un équilibre qui maintient la liberté tout en assurant la responsabilité.

La philosophie chrétienne souligne également la valeur intrinsèque de l'œuvre. Chaque travail individuel est valorisé, non seulement comme un moyen de subsistance, mais comme une forme d'expression personnelle et de contribution à la société. À cet égard, les systèmes économiques devraient permettre aux individus d'atteindre le potentiel qu'ils ont donné à Dieu, en brisant les cycles de pauvreté grâce à l'opportunité, à l'éducation et à l'orientation morale.

Cette philosophie n'appelle pas les individus à donner toutes leurs ressources, mais elle encourage un engagement discipliné envers la générosité. L'attribution de 10 % du revenu mensuel pour appuyer des initiatives de bienfaisance peut faire une différence importante. Cette pratique reflète le principe chrétien d'intendance, reconnaissant que tout ce que nous avons nous est confié par Dieu et que nous sommes appelés à en utiliser une partie au profit des autres.

En fin de compte, l'intégration des principes chrétiens au capitalisme moderne offre un chemin vers une économie plus humaine et durable, qui crée la prospérité sans abandonner la compassion, protège la liberté sans négliger la responsabilité, et construit la richesse sans perdre de vue les valeurs éternelles.

Partie 9 – Structure opérationnelle et ressources nécessaires

Pour que l'École chrétienne du capitalisme moderne fonctionne efficacement, il est nécessaire d'établir une structure solide et organisée avec des ressources humaines, physiques et financières adéquates.

Structure physique

Hébergement temporaire : espace propre et sûr pouvant accueillir jusqu'à 5 participants dans la phase initiale.

Cuisine et salle à manger pour les repas quotidiens.

Salle polyvalente pour les cours, conférences et réunions.

Espace de travail/atelier pour les activités pratiques et la génération de revenus.

Équipe essentielle

Coordinateur du programme – responsable de la gestion globale.

Les mentors en perfectionnement personnel et professionnel – travaillent au suivi individuel.

Psychologues et psychiatres – soutien émotionnel et évaluation mentale.

Pasteurs ou chefs chrétiens – guide spirituel.

Bénévoles et instructeurs – soutien à des activités spécifiques.

Professionnels de la santé – médecins et infirmières pour des soins occasionnels.

Ressources financières

Dons individuels et institutionnels.

Partenariats avec des entreprises pour la fourniture de matériaux, d'aliments et d'équipements.

Pourcentage des bénéfices tirés des livres de l'auteur fondateur destinés à l'ONG (10 %).

Événements de charité pour la collecte de fonds.

Ressources matérielles

Meubles de base (lits, tables, chaises).

Équipement de cuisine.

Matériel de bureau et de formation.

Produits d'hygiène et de nettoyage.

Partie 10 – Stratégies de collecte de fonds

La viabilité financière du projet dépend de stratégies de financement diversifiées et continues, garantissant que les activités ne dépendent pas exclusivement d'un seul canal de soutien.

Partenariats institutionnels

Établir des accords avec les entreprises engagées dans la responsabilité sociale.

Solliciter le soutien des universités pour la fourniture de stagiaires en psychologie, en soins infirmiers et en assistance sociale.

Établir une collaboration avec les églises et les organisations chrétiennes pour un soutien logistique et financier.

Dons directs

Création d'une plateforme en ligne pour les dons ponctuels et récurrents.

Campagnes spécifiques avec des objectifs visibles et la responsabilité publique.

Les amis de l'école programme pour les donateurs fixes.

Manifestations et campagnes

Dîners, ventes aux enchères et spectacles avec des artistes partenaires.

Partie 11 – Communication et engagement social

La communication stratégique est essentielle pour donner une visibilité au projet, attirer des partenaires et mobiliser des bénévoles. L'École chrétienne du capitalisme moderne adoptera une présence active et transparente dans les canaux de diffusion.

Identité et message

La communication s'harmonise avec les valeurs chrétiennes et la mission de transformer les vies.

Utilisation d'un langage clair, inspirant et inclusif.

Mettre en valeur les histoires réelles de surmonter au sein du programme.

Présence en ligne

Site Web officiel avec des informations sur le programme, les résultats et les façons d'aider.

Réseaux sociaux (Instagram, Facebook, YouTube) avec contenu régulier: vidéos, témoignages, et dans les coulisses.

Blog avec des articles sur l'entrepreneuriat, la foi et la transformation personnelle.

Transparence et responsabilité

Publication périodique des rapports financiers et d 'impact

Divulgateion des objectifs atteints et des défis rencontrés.

Engagement communautaire

Partenariats avec les églises, les écoles et les groupes communautaires pour des activités de présentation de projet

Participation de la collectivité aux phases de sélection et de soutien des participants.

Médias et relations publiques

Contact avec les médias pour les rapports sur le programme.

Participation à des interviews et podcasts pour diffuser la philosophie du projet.

Partie 12 – Partenariats stratégiques

Les partenariats stratégiques sont essentiels pour accroître la portée et l'impact de l'École chrétienne du capitalisme moderne. Ils renforcent

le réseau de soutien et offrent des possibilités pratiques aux participants.

Partenariats avec les Églises et les communautés chrétiennes

Fourniture de volontaires pour des activités spirituelles et sociales.

Appui à la promotion du programme.

Partage des espaces physiques pour les événements et l'entraînement.

Partenariats avec les entreprises

Programmes de stages et d'emploi pour les participants formés.

Don de matériel et d'équipement.

Parrainage de phases précises du programme.

Partenariats avec les établissements d'enseignement

Universités et écoles techniques de formation.

Les étudiants en psychologie, en sciences infirmières et en travail social agissent comme stagiaires.

Projets de recherche et d'analyse d'impact.

Collaboration avec les ONG et les fondations

Échange de méthodologies et de bonnes pratiques.

Actions conjointes de collecte de fonds.

Création d'un réseau de soutien social plus complet.

www.echo-freedom.org

Partie 13 – Critères d'évaluation et indicateurs de réussite

L'évaluation continue est essentielle pour mesurer les résultats du programme et ajuster les stratégies. Principaux indicateurs

Taux d'achèvement du programme par les participants.

Niveau de réinsertion sociale après 3, 6 et 12 mois.

Pourcentage de participants qui commencent leur propre activité ou emploi rémunéré.

Évolution des indicateurs de santé physique et mentale.

Participation à des activités de multiplication, en aidant les autres.

Méthodes d'évaluation

Entretiens périodiques avec les participants.

Surveillance par les mentors et l'équipe technique.

Rapports individuels avec historique des progrès.

Partie 14 – Durabilité à long terme

La croissance durable du projet dépend de la diversification des sources de revenus et de l'efficacité opérationnelle.

Diversification des sources

Combinez dons, partenariats, événements et ventes de produits.

Renforcer le canal de vente en ligne.

Créer un fonds de réserve financière pour les périodes critiques.

Efficacité opérationnelle

Utilisation intelligente des ressources.

Formation en équipe constante.

Examen annuel des processus.

Croissance

Accroître progressivement le nombre de participants.

Créer des unités reproductibles dans d'autres villes.

Partie 15 – Éthique, transparence et responsabilité

La crédibilité du projet dépend de la conduite éthique et de la transparence totale.

Gouvernance

Conseil administratif volontaire pour la prise de décisions stratégiques.

Vérification annuelle des comptes.

Responsabilité

Rapports publics sur l'utilisation des ressources.

Divulgarion des résultats obtenus et des difficultés rencontrées.

Responsabilité chrétienne

Respect des principes bibliques dans toutes les décisions.

Engagement à traiter chaque participant avec dignité et amour pour les autres.

Partie 16 – Inclusion et diversité

Le projet est chrétien, mais ouvert à recevoir des gens de différents horizons, tant qu'ils sont prêts à respecter les valeurs de l'organisation.

Inclusion

Accueillir des personnes d'autres religions ou sans religion, avec ouverture pour apprendre et vivre les valeurs chrétiennes pendant le programme.

Diversité

Appréciation des compétences et des talents individuels.

Lutte contre toute forme de discrimination.

Unité en mission

Accueillir et enseigner, promouvoir l'unité autour du plus grand but : transformer la vie par la foi et le travail.

Partie 17 – Élargissement du public cible

Bien que l'accent initial soit mis sur les sans-abri, le programme peut être élargi pour :

Les personnes menacées d'exclusion sociale même lorsqu'elles vivent dans un logement fixe.

Les membres des communautés chrétiennes traversent des temps difficiles.

OUI

Jeunes sans prosp professionnel ou universitaire des e
cts.

Les familles perturbées cherchent un nouveau départ.

Cette expansion permettra à un public plus large de ressentir l'impact, en maintenant l'essence du projet.

Partie 18 – Capitalisme avec amour pour les voisins

Le capitalisme chrétien moderne reconnaît l'importance de la génération de revenus, de la compétitivité et de la recherche d'opportunités, mais place l'amour pour le prochain comme un principe directeur.

Reconnaissance des besoins humains

Veiller à ce que chaque individu ait des conditions minimales de dignité.

Encourager le succès personnel à être partagé sous forme d'aide aux autres.

Équilibre entre la concurrence et la solidarité

Promouvoir un marché sain, mais avec une conscience sociale.

Apprendre à prospérer ne signifie pas exploiter, mais contribuer.

Responsabilité sociale chrétienne

Réinvestir une partie des revenus dans des projets et missions sociaux.

Suivez le principe biblique que quiconque a reçu beaucoup, doit donner beaucoup.

Partie 19 – Vie simple et but

Tout le monde ne veut pas vivre dans le cycle continu du capitalisme. Il y a ceux qui cherchent une vie simple, avec assez pour vivre avec dignité et en paix.

Respect du choix individuel

Reconnaître que la prospérité peut signifier des choses différentes pour chaque personne.

Valeur des modes de vie moins consuméristes.

Le capitalisme et le christianisme comme centre de l'évolution

Comprendre que les deux moteurs du développement humain.

Reconnaître que la foi guide la façon dont le capital est géré et partagé.

Partie 20 – Inclusion des personnes d'autres religions

Le programme est ouvert au soutien d'individus d'autres confessions ou même de ceux qui ont été opposés au christianisme dans le passé.

Accueil

Recevoir sans préjugés, présenter le christianisme de manière pratique et aimante.

Enseignement

Montrez, par l'exemple et l'expérience, la valeur de la foi combinée à l'œuvre.

Réconciliation

Offrir des voies de réconciliation spirituelle et sociale.

Partie 21 – Engagement à l'égard du but

Chaque participant, une fois le programme terminé, prend un engagement moral et spirituel :

Aider un autre individu à sortir d'une situation de vulnérabilité.

Éloignez-vous des habitudes destructrices.

Utilisez vos compétences pour générer des revenus honnêtement.

Maintenir les liens avec le réseau de soutien pour le suivi et l'encouragement.

Partie 22 – Thèmes complémentaires

Avant la clôture, le programme peut comprendre : Enseignement supérieur financier

Investissements simples, gestion des risques et multiplication des revenus.

Développement personnel continu

Formation après le programme. Participation à des groupes d'étude et de prière.

Réseau de possibilités

Connexion avec les entrepreneurs chrétiens et les organisations partenaires.

Conclusion

L'École du capitalisme chrétien moderne est née comme un projet novateur de transformation sociale, unissant les principes bibliques et les pratiques économiques modernes pour créer l'autonomie et la dignité.

Grâce à une méthode claire, à un suivi intensif et à l'accent mis sur les changements réels, le programme a l'intention d'être reproduit dans différentes villes et différents pays, devenant ainsi un modèle de référence pour la réinsertion sociale.

L'engagement envers le Christ, le travail honnête et l'amour pour les autres est ce qui soutient cette vision. Chaque vie transformée devient la preuve qu'il est possible de briser les cycles de pauvreté et d'exclusion, créant une chaîne de multiplication qui atteint les générations.

Echo Freedom